

**MILED**
MÉXICO

Convoca Ricardo Monreal a 'corcholatas' a reunión urgente para zanjar diferencias

Previo a la Asamblea Informativa que encabezó en la Utopía Quetzalcóatl, Ricardo Monreal sostuvo que no vale la pena que por ambiciones personales dividan a Morena

Román Quezada

Desde las alturas, a bordo del Cablebús de Iztapalapa, en la Ciudad de México, Ricardo Monreal hizo un llamado de unidad, para que con rapidez se reúnan todos los aspirantes a la Coordinación Nacional de los Comités de Defensa de la 4T, con el fin de zanjar diferencias y malos entendidos.

"No echemos a perder nuestro Movimiento. Los llamo a la cordura y los llamo a la conciliación a todos", manifestó.

Previo a la Asamblea Informativa

que encabezó en la Utopía Quetzalcóatl, Ricardo Monreal sostuvo que no vale la pena que por ambiciones personales dividan a Morena.

"¡Ánimo! Porque vamos a seguir transformando el país", remató.

Posteriormente, en entrevista, el político zacatecano destacó que es importante que la dirección del partido político los convoque, para evitar que se profundicen las diferencias. Dijo que tiene confianza en que recuperen la tranquilidad y la calma, al tiempo que señaló que todos necesitan actuar estos días con mucha moderación y prudencia. "Es mucho lo que se juega en el país". Ricardo Monreal, aspirante a la coordinación de los comités en defensa de la 4T, propuso una reunión con Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco, para zanjar diferencias y malos entendidos, "no

echemos a perder nuestro movimiento".

"Es muy importante la unidad, muy importante que con rapidez nos reunamos, zanjemos cualquier diferencia, cualquier malentendido, no echemos a perder nuestro movimiento, los llamo a la cordura, y los llamo a la conciliación a todos, no vale la pena que por ambiciones personales dividamos al movimiento", destacó.

Abordo del Cablebús, que utilizó para trasladarse a una asamblea en Iztapalapa, el senador con licencia insistió que es importante la unidad al interior de la 4T. Ebrard denunció ayer acarreos por parte de la jefa de Gobierno con licencia y hoy, Fernández Noroña mencionó que el ex canciller rompería con Morena para irse con Movimiento Ciudadano. **M**